



45. Stapelholmer Rundbrief Oktober 2018

Von Diele zu Diele – weiter geht's am 28. Oktober in Drage

Im Jahr 2017 hat der Arbeitskreis Regionalentwicklung und Baupflege des Fördervereins die Veranstaltungsreihe „Von Diele zu Diele“ ins Leben gerufen. Wir freuen uns, diesmal in Drage zu Gast sein zu dürfen. Verbindungen schaffen und Beziehungen entstehen lassen, die sich gegenseitig bereichern und Spaß bringen, das ist der Grundgedanke dieser Initiative. Die Treffen finden in regelmäßigen Abständen und in wechselnden Häusern bzw. Dielen statt, um die Möglichkeit zu bieten, verschiedene historische Gebäude kennen zu lernen. So können Kontakte geknüpft und Hilfestellungen bei der Sanierung und Erhaltung der schönen Stapelholmer Häuser geleistet werden.

Ort: Holm 18 in Drage, Zeit: Sonntag, 28. Oktober 2018, um 11 Uhr.

Kontakt: baukultur@landschaft-stapelholm.de

Jahreshauptversammlung des Fördervereins am 6. November

Der Förderverein kann auf zwölf ereignisreiche Monate voller Aktivitäten zurückblicken. Am Dienstag, 6. November 2018, lädt der Verein zur Jahreshauptversammlung in das Dorfgemeinschaftshaus in Drage ein. Der Vorstand und die Arbeitsgruppen des Fördervereins berichten über die geleistete Arbeit. Der Kassenwart stellt die aktuelle Finanzlage dar, außerdem stehen turnusmäßige Wahlen an. Beginn ist um 19 Uhr.

Aus der umfangreichen Sammlung alter Stapelholmer Fotos haben Akteure des Fördervereins die besten Aufnahmen aus Drage ausgesucht, die nach der Tagesordnung gezeigt werden. Wie immer ist dieser Teil der Jahreshauptversammlung öffentlich. Wir freuen uns auf zahlreiche Gäste.

Fotowettbewerb für den Stapelholm-Kalender 2020

Der Fotokalender 2019 des Fördervereins Landschaft Stapelholm mit dem Titel „Hier bün ick geern“ ist seit einigen Monaten im Handel. Er ist ein ideales Geschenk für alle, die hier leben und denen die Landschaft Stapelholm am Herzen liegt. Der Kalender kostet 10 € und kann in den örtlichen Läden oder direkt beim Förderverein erworben werden.

Auch im nächsten Jahr soll es einen Kalender geben. Deshalb bittet der Förderverein wieder um die Zusendung von Fotos aus unserer Region. Das Motto lautet diesmal "Unverwechselbares Stapelholm". Jeder Hobby- oder Profi-Fotograf ist aufgerufen, maximal drei Bilder zu diesem Thema einzusenden. Einzelheiten zum Fotowettbewerb erfahren Sie auf der Internetseite des Fördervereins. Kontakt: Heinz Warnecke, s.u.